

Le projet éolien du Chêne Fort

Photomontages

Depuis l'entrée nord-ouest de Vouharte, sur la RD737

Depuis l'entrée nord-ouest de Vouharte, sur la RD737, les éléments de végétation sont particulièrement nombreux dans le champ de vision. Les premières habitations et bâtiments d'activités s'inscrivent également dans le paysage. Le projet éolien du Chêne Fort est dissimulé en partie par la végétation et la topographie. En effet, seul le rotor de l'éolienne E1 dépasse du couvert végétal. Les autres éoliennes ne sont pas du tout visibles. L'entrée ouest du village est peu impactée par le projet.



Depuis le croisement entre la RD114 et la RD 737, au sud-est de Vouharte, partie droite

A l'entrée sud de Vouharte, sur la RD737, les automobilistes ont un champ de vision limité par la topographie. La route s'inscrit sur le versant de la vallée de la Charente et offre des ouvertures visuelles limitées. On constate que le projet éolien s'insère dans ce champ de vision. Les éoliennes apparaissent alignées et mettent en exergue l'horizon. Elles créent de nouveaux points de repères visuels.

